



Nr. 001/2012

Schweizer Freunde zu Gast beim Königsschießen 2012

(HSN-17.06.2012) Vom Montag den 14.05. bis Samstag den 19.05.2012 fand das diesjährige Königsschießen der HSG München statt. Viele Schützinnen, Schützen und am Schießsport interessierte Mitbürger/innen von München und Umgebung fanden sich ein um einen Königstitel zu gewinnen. Das ganz besondere in diesem Jahr war, dass 26 Freunde der HSG als Abordnung von Schweizer Vereinen aus Tifers und Murten als Gäste am traditionsreichen Schießen teilnahmen.

Bei guter Witterung wurde die wichtigste traditionelle Veranstaltung der Gesellschaft im Jahr mit einem siebenfachen Salut der Böllerschützen am Montag Mittag eröffnet. Insgesamt gab es sieben Möglichkeiten zu Ehrungen zu kommen: beim Königsschießen der HSG München (als SchützenkönigIn, VizekönigIn, Damenkönigin, SeniorenkönigIn und JugendkönigIn), beim Königsschießen des Gaus München Sendling und dem Königsschießen der Gäste. Nach der Anmeldung in der Schützenkanzlei, hatte man an sechs Tagen von 10.00 – 17.00 Uhr Zeit, um eine Königswürde zu erringen.

Die Schweizer Freunde der HSG München trafen am Donnerstag in München ein und wurden ehrenvoll im Ladsaal der HSG München begrüßt. Elmar Schmid, der Schützenmeister der HSG hielt die Rede zum Empfang, in der er von der langjährigen Freundschaft der deutschen und Schweizer SchützInnen sprach, die bis in die 60er Jahre zurückreicht.



Landeshauptstadt
München
Schul- und
Kulturreferat
Sportamt

MÜNCHNER
Haupt'

Kaltenberg
BEER VON KÖNIGLICHER HOHEIT

WALTHER
TRADITION OF INNOVATION

Raiffeisen
Meine Bank

Schützen und Vereinsbedarf
HOLME
Erlang - Schwabfurt - Tittmoning

Auto
Hutzler
Senfeldstraße 2, 84099 Schierling
Telefon 09413 / 9231-0
verkauf@auto-hutzler.com
www.auto-hutzler.com

J. BAUMGARTNER
GMSH

Junker
Uhren und Schmuck
Königskettenanhänger
Schützenketten

Bichlmeier
GmbH

Eisen-Wolf GmbH
Entsorgungsbetrieb